

Aus der Meckenheim
Ausgabe Meckenheim
Donnerstag, 2. Mai 2013
Seite 3
Blick aktuell

Meckikids e.V. verleiht Mottokisten für Kinderfeste!

Neues Projekt wird vorgestellt



Jede Menge Spielzeug steckt in den Mottokisten der Meckikids.

Foto: Privat

Meckenheim. „Wie bereite ich meinem Kind einen unvergesslichen Kindergeburtstag?“ Diese Frage spukt regelmäßig in den Köpfen vieler Eltern herum.

Daher hat sich auch der Meckenheimer Familien-, Kinder- und Jugendförderverein Meckikids e.V. in den letzten Wochen intensiv mit diesem Thema beschäftigt und ist zu dem Schluss gekommen, dass gerade bei der Ausrichtung einer Geburtstagsfeier für die eigenen Sprösslinge weniger oft mehr sein kann.

„Wir können gut nachvollziehen, dass man als Elternteil unter Druck geraten kann, wenn das Kind von der letzten Geburtstagsfeier seines Freundes im Phantasialand, auf der Bowling-Bahn oder im Kino-Center erzählt. Einfach nur Kuchen backen reicht anscheinend schon lange nicht mehr. Wenn das eigene Kind Geburtstag hat, soll die Feier doch möglichst spektakulär, ausgefallen und besonders sein“, kommentiert Julia Schümmelfeder, 3. Vorstand des Vereins.

Stephanie Renner, ebenfalls Vorstandsmitglied der „Meckikids“ ergänzt: „Die Konsequenz solcher

Kindergeburtstage ist dann die, dass das Geburtstagskind samt seiner Gäste oft überdreht oder überfordert ist. Die Eltern sind es genauso und versuchen sich entweder selbst als Köche, Animatoure, Streitschlichter, Kellner, Tröster und Aufpasser oder buchen die Geburtstagsfeier direkt als teures Komplettpaket, natürlich auswärts.“

Im Zuge ihrer Gespräche mit Kindern und Eltern zu diesem Thema haben sie allerdings festgestellt, dass viele Kinder es wider Erwarten besonders schön finden, mal wieder zu Hause im Wohnzimmer oder Garten ihr großes Fest zu feiern. Oder auch einfach eine Schnitzeljagd mit den Eltern und den Gästen durch die nähere Umgebung zu machen. „Ein Kindergeburtstag, den man zu Hause feiert, muss nicht zwingend mit Stress oder Unordnung verbunden sein. Es gibt einige Tricks, wie Sie aus einer Geburtstagfeier sowohl für das Geburtstagskind, seine Gäste und die Eltern eine tolle und unvergessliche Party machen können.“, so Renner. Um die Planung und Vorbereitung einer Kin-

derparty zu Hause so einfach wie möglich zu gestalten, haben die „Meckikids“ in einem neuen Projekt sogenannte „Verleihkisten“ zu bestimmten Themen wie z.B. Prinzessin, Fußball, Pferde, Zirkus oder Dinosaurier, mit viel Zeitaufwand und Liebe zum Detail zusammengestellt, die ab sofort ausgeliehen werden können. Sie enthalten neben Kostümen, Dekorationen und Spielutensilien auch sorgsam recherchierte Spielideen und Rezepte.

„Verleihkisten eignen sich aber nicht nur für Geburtstage. Auch schöne Spiel-Nachmittage sind z. B. mit unseren Spiele-Kisten für drinnen oder draußen möglich. Wir denken da speziell an Meckenheimer Großeltern, deren Enkel für einige Tage zu Besuch kommen und die dann vielleicht besonderes Spielzeug zu Hause haben möchten.“ so Renner, die das Projekt „Spiel- und Partyboxen“ bei den Meckikids mit betreut.

Der Umwelt zuliebe haben die Initiatorinnen darauf geachtet, dass sämtlicher Müll vermieden wird. So befindet sich in jeder Kiste z. B. farblich passendes Mehrweg-Geschirr.

Der Vorteil liegt aber nicht nur im Umweltaspekt, sondern auch -oder vorallem- darin, dass sie mit dem Verleih keinerlei kommerziellen Zweck verfolgen. Der Gewinn kommt komplett dem gemeinnützigen Verein zugute und kann so wiederum für neue Projekte für die Familien und Kinder in Meckenheim verwendet werden.

Die Kisten können übrigens auch von Nichtmitgliedern der Meckikids ausgeliehen und in Meckenheim abgeholt werden.

Weitere Informationen dazu finden sich im Internet auf der neu gestalteten Homepage des Vereins: www.meckikids.de.